
９月１５日 一 般 質 問 
 
 

発 言 者 質   問   内   容 

富永 周行 
（維新の会） 

○生活保護における医療扶助費の適正化について 
○運動場が狭い学校への取り組みについて 

【一問一答】 

福田まもる 
（自民新福岡） 

○福岡空港の活性化と周辺のまちづくりについて 
○増加する在住外国人への対応について 

【一括質問・一括答弁】 
森 あや子 

（緑とネット） 
○公共工事における適正な工事の在り方について 

【一問一答】 
中山 郁美 
（共産党） 

○国家戦略特区の問題について 
○市営住宅管理のあり方について 
○教員不足の問題について 

【一問一答】 
鬼塚 昌宏 
（自民党） 

○犯罪のない安全安心のまちづくりの取り組みについて 
○地下鉄における家族向けサービスの向上について 

【一問一答】 
国分 徳彦 

（みらい福岡） 
○地域包括ケアの推進について 
○福岡市立高等学校の現状と今後について 
○東京五輪関連施設改修に伴う主要大会の地方開催について 

【一問一答】 
古川 清文 
（公明党） 

○超高齢社会におけるエスカレーターの安全利用について 
○道路陥没対策について 
○違法な民泊施設の対策について 

【一問一答】 
太田 英二 

（市民クラブ） 
○決算審査スケジュールの前倒しについて 
○地域意見集約に向けた取り組みについて 
○福岡市グローバル創業・雇用創出特区新規提案の「賃金支払いに関する規制改

革」について 
【一問一答】 

田中丈太郎 
（市民クラブ） 

○ＥＴＣ2.0 を活用した通学路をはじめとする生活道路における効果的な速度抑

制について 

【一問一答】 
 ※【 】内は発言の方式 
 ※本日の予定・・・午前中３人、午後６人（午後は２人目、４人目が終わったところで休憩） 
  


